

O miracle ! en ouvrant la porte, elle aperçoit son petit enfant plein de vie, assis sur un panier rempli de pommes, et en tenant une dans chacune de ses petites mains pour les offrir à saint Antoine.

Le Thaumaturge, qui avait appris par révélation divine le malheur de la pauvre veuve, venait de rendre spontanément la vie à son enfant.

Entre les âmes pures, il y a un attrait instinctif. L'enfant devine les cœurs qui ressemblent au sien et les recherche. Je ne suis pas surpris de voir des troupes de ces petits se presser autour du Sauveur, la pureté même, et s'attacher à sa personne, au point que les apôtres ont peur qu'ils ne l'incommodent de leurs obsessions. Saint Antoine aimait aussi l'enfance à cause de sa pureté, et il en était aimé. Ces petits l'aiment encore. Avec quelle naïveté charmante ils s'adressent à lui ! Quelles lettres touchantes ils vont déposer parfois au pied de sa statue ! En voici une qu'on ne lira pas sans émotion. Nous la reproduisons textuellement moins les fautes d'orthographe.

“ Saint Antoine,

“ Je suis D.....B.....Je suis malade. Accordez-moi la grâce de faire une bonne première communion, et demandez au petit Jésus pour moi qu'il m'emporte au ciel, aussitôt après ma confirmation. Ou bien, si c'est sa volonté de me laisser vivre, que je sois toute à lui toujours, toujours ! Saint Antoine, je vous en supplie, accordez-moi cette grâce. Ma tante vous paiera, elle.”

La lettre porte les marques des efforts de réflexion qu'elle a dû coûter, et de l'état de faiblesse de la petite main qui en a tracé les lignes irrégulières.

#### LE SEPTIEME CENTENAIRE

Il y aura 700 ans le 15 août prochain que naquit à Lisbonne, en Portugal, l'enfant qui fut plus